

鶴岡のお米お届け致します



台風19号の被害はテレビやニュースで毎日のように報道されている中、お客様の生活に不自由されていない事を願うばかりです。新米の発送も台風と重なり、予定の期日にお届け出来ず大変お待たせしましたお客様にも大変ご心配お掛けいたしました。ここ鶴岡では暴風雨ではありましたが、稲の刈取も無事終え、台風被害なく過ごしています。

お米販売について、今年は昨年同様に『雪若丸』の数量限定販売を行っております。ご希望のある方は早めにお申し付け下さい!!

シリーズで田んぼの様子を掲載しています。先月のチラシ号から約1ヶ月後の田んぼの様子です。10/15撮影日が経つにつれ気温が下がる中、朝早くから、また夕暮れ時に冬の渡り鳥、白鳥の音が聞けるようになりました。



《全農山形庄内南部ライスステーション今秋竣工!!》

連合農業倉庫として国内最大規模米集出荷保管施設が今秋竣工し、アシスト生産米もこの施設に集荷しています!!

自宅から約5分の場所にできました



倉庫の内部です。国内最大級倉庫ともあり室内が広く、1tの米が入っているフレコンバッグがとても小さく見えます。



県内産ブランド米のロゴマーク3個そろって堂々登場!!

カーポートのあゆみ



3月に『カーポート』を取付け... ↑ ↑



↓青面にシートを張り



10月にはシャッターを取付ました!!

冬の野ざらしの車もカーポートで雪かきいらず♪

国宝 羽黒山五重塔特別拝観 参拝



平成31年4/27 令和元年11/30迄、平成から令和の時代の移り変わり、昨年三神合祭殿再建200年という佳年を迎え、1400年以上の歴史を持つ出羽三山神社を奉祝し羽黒山五重塔内部特別拝観、イベントが開催されてきました。7月から10月の土日祝日限定のライトアップも催され、昼と夜の五重塔をカメラしてみました。夜の参拝には粗品として手ぬぐい等が配布され⇒昨年、今年、来年と3年、夜のライトアップの夜間参拝の粗品の手ぬぐいを広げ合わせると絵柄ができるそうです。何の絵柄かは昨年の分が無いので絵柄



昼の五重塔

がかけてしまいます。皆様にお伝えできない事がとても残念です(๑)

今年の絵柄はコレ 来年も行かなくっちゃ♪



ライトアップはお盆の期間中、毎日開催してました!!

ライトアップ 五重塔

鶴岡のお米 お召しあがり下さいませ

農作業の様子や庄内、鶴岡を独自のコメントで毎月発行するチラシで届けしています

生産者 株式会社 アシスト